

La Fondation Pacte lance une nouvelle série : *Les aventures robotiques avec Ezya* Une série ludique destinée aux écoles pour découvrir les métiers du futur

Destinée à éveiller la curiosité des jeunes, et notamment des jeunes femmes, cette série pédagogique vise à leur faire découvrir les métiers technologiques et scientifiques du futur. Cette initiative s'inscrit dans les actions menées par la Fondation pour promouvoir la diversité et l'égalité des chances dans ces secteurs d'avenir liés aux MINT.

DES MODELES FEMININS INSPIRANTS

Ezya est un petit robot très curieux qui aime l'aventure. Il part à la rencontre de Chiara, Doctorante en robotique ; Léna, Médiaticienne ; Marlène, Développeuse en programmation ; Tana, Directrice cybersécurité ; et Delphine, Vice-présidente d'un grand groupe concepteur d'accessoires informatiques. À travers ces rencontres, il découvre des métiers insolites et innovants, incarnés par des femmes passionnées.

L'objectif est double : **ouvrir les horizons professionnels des plus jeunes et déconstruire les stéréotypes de genre associés aux carrières technologiques**. Basé sur des témoignages authentiques, le contenu est à la fois ludique et pédagogique. Il sert aussi de support aux **ateliers métiers** animés par la Fondation Pacte dans les écoles. En effet, cette série s'inscrit dans un programme plus large de sensibilisation aux métiers liés aux technologies et sciences de demain., dédié aux enfants à partir de 4 ans. Ces interventions interactives les initient à la **robotique, au codage et à l'intelligence artificielle**, tout en mettant en avant l'importance de la mixité dans ces domaines.

- Découvrir la : [bande-annonce](#) et le **descriptif détaillé de nos ateliers sur le site de la Fondation [ici](#)**

UN LANCEMENT SUIVI D'UNE TABLE-RONDE AVEC LOGITECH, PUIS UNE PRESENCE AUX BASTIONS DE L'EGALITE A GENEVE

Il est prévu d'animer des conférences et tables rondes dans les cantons romands pour communiquer le plus largement sur l'existence de cette série. Nous débiterons cette tournée **le 25 mars prochain chez Logitech**, un de nos partenaires de la série, avec une table -ronde intitulée : ***Une Suisse plus innovante, ça commence à l'école***. Il est d'ores et déjà prévu de de passer par Genève lors des **Bastions de l'égalité le 14 juin prochain** pour présenter cette série au grand public.

"Avec Les aventures robotiques d'Ezya, nous souhaitons offrir aux enfants des modèles inspirants et leur montrer que les métiers technologiques sont accessibles à toutes et tous", souligne Françoise Piron, Fondatrice et Directrice de la Fondation Pacte. "Il est essentiel d'encourager, dès le plus jeune âge, l'intérêt pour ces professions d'avenir et de casser les idées reçues qui freinent encore trop de jeunes filles."

FORMER LES CITOYENS DE DEMAIN

Le numérique, formidable levier de progrès pour l'économie, nécessite une compréhension approfondie pour être utilisé de manière responsable. Pour maximiser ses opportunités et gérer ses risques, il est indispensable de former les citoyen-ne-s dès le plus jeune âge à ces outils afin qu'ils puissent faire des choix éclairés et agir en connaissance de cause une fois adulte.

- Visionner la série ici : [\[Chaîne YouTube Pacte\]](#)

CONTACT PRESSE

Françoise Piron | Directrice | +41 79 409 21 53 | fpiron@fondationpacte.ch